

AUFRUF ZUR SOLIDARITÄT UND UNTERSTÜTZUNG

SELBSTORGANISIERTE RENOVIERUNG DER FENSTER UND TÜREN IN DER NACHBARSCHAFT DES BESETZTEN PROSFYGIKA



Die besetzte Nachbarschaft Prosfygika ist eine kämpfende Gemeinschaft, die eine kommunale Lebensweise vorantreibt, die auf Solidarität, gegenseitiger Hilfe, Selbstorganisation und Widerstand beruht. In dieser befreiten Nachbarschaft im Zentrum Athens leben wir alle zusammen, 400 Menschen 27 verschiedener Nationalitäten, die 20 verschiedene Sprachen sprechen. Die 8 Häuserblöcke der Nachbarschaft von Prosfygika, die 1933-1935 ursprünglich für Geflüchtete aus Kleinasien gebaut wurden, befinden sich direkt zwischen dem Polizeihauptquartier und dem obersten Gericht. Es ist historisch ein Ort des Widerstands und heutzutage ein Gegenentwurf von Kampf und der Organisation gegen das kapitalistische System -- basierend auf den Bedürfnissen der Menschen von unten.

In den 15 Jahren seit Gründung der Gemeinschaft wurden in Prosfygika 22 Strukturen geschaffen, um unsere Bedürfnisse zu erfüllen und unser Leben in die eigenen Hände zu nehmen. Die Technikstruktur der Gemeinschaft erhält und pflegt durchgängig die 90 Jahre alten Gebäude und Wohnungen, die der Verwirklichung unserer kollektiven Träume und der Vorstellung eines gerechten Lebens in Würde und Selbstbestimmung zugrunde liegen.

In diesem Sinne treiben wir das Projekt zur Restaurierung der Fassaden von Prosfygika voran. Wir sehen dies als den nächsten physischen Schritt unseres Vorschlags zur Selbstorganisation und kollektiven Selbstverteidigung gegen die Gentrifizierungspläne des Staates, die eine ernsthafte Bedrohung für die gesamte Nachbarschaft und Gemeinschaft darstellen.

So betrachten wir jede restaurierte Fassade, jede verputzte Wand und jedes reparierte Fenster als Teil unserer Zukunft und Verteidigung. Jedes Ergebnis kollektiver Arbeit ist Ausdruck einer kollektiven Kultur, die von außen gesehen werden möchte und gesehen werden muss.

Nach der erfolgreichen Renovierung unseres kollektiven Kiosks, die von Dutzenden Händen unterschiedlichster Menschen getragen wurde, gehen wir mit der Renovierung der Fenster und Türen der Nachbarschaft in die nächste Stufe unseres Plans. Mit dem Fokus auf die Holzarbeiten am ersten Block, der direkt an der Alexandras-Allee liegt, werden wir innerhalb der nächsten 6 Monate rund 60 Türen und Fenster restaurieren.

Um dieses Projekt zu realisieren, laden wir jede Einzelperson und Gruppe von nah und fern ein, egal ob erfahren mit Tischlereiarbeiten, ob handwerklich versiert oder einfach nur interessiert daran,

die Gemeinschaft und ihrem Renovierungsplan zu unterstützen. Wir laden dazu ein, sich an der Verwirklichung unserer kollektiven Träume zu beteiligen. Es gibt verschiedene Arbeiten, die im Rahmen dieses spezifischen Projekts zu erledigen sind, und wir heißen unabhängig von Art oder Grad an Erfahrung alle willkommen.

Wir freuen uns darauf, einen gemeinsamen Plan mit jedem*r Einzelnen von euch zu erstellen und zusammen einen Prozess der "Fermentation" zu durchlaufen, wie wir es nennen.

Die Möglichkeiten, uns zu unterstützen, sind zahlreich und es gibt keine Grenzen für die Vorstellungskraft der Solidarität.

Hier könnt ihr mehr über unsere Community und über die Kampagne zur Renovierung und Restauration erfahren. #saveprosyika auf nationaler und internationaler

Ebene:<https://linktr.ee/saveprosygikainternationalist>

Alle, die mit uns in Kontakt treten möchten, können uns per E-Mail oder über Social Media erreichen.

SOLIDARITÄT IST UNSERE WAFFE – UNSERE ANTWORT AUF REPRESSION IST AUFBAU

